



Marcela Guerra asegura que la preservación de la paz en México es una prioridad nacional

La presidenta de la Cámara de Diputados, Marcela Guerra Castillo, afirmó que la preservación de la paz en México es una prioridad nacional, por lo que el Congreso de la Unión trabaja en la elaboración de leyes que sancionen todo tipo de violencia, tanto en las mujeres como en las comunidades, las escuelas, así como en el ámbito laboral, político, económico, social y cultural. Con la participación del Congreso Mexicano en la Asamblea de la Reunión Interparlamentaria en Ginebra, Suiza, la diputada manifestó que la paz sostenible significa cero tolerancia a cualquier expresión de la violencia.

<https://drive.google.com/file/d/13oBCx7oxnld-JND2WmxiNL7sGigVimnk/view>